



Your complimentary use period has ended. Thank you for using PDF Complete.

Click Here to upgrade to Unlimited Pages and Expanded Features

Los medios celebran el «Día de la Publicidad»

Los actos consistieron en un partido de fútbol y un almuerzo

REDACCIÓN

Representantes de agencias de publicidad alicantinas y medios de comunicación se reunieron ayer con motivo del Día de la Publicidad, que se celebra el 25 de enero. El primero de los actos tuvo lugar en la Ciudad Deportiva y consistió en un partido de fútbol que enfrentó a publicistas y comunicadores. El encuentro ofreció alternativas en el juego, llegándose al final de los 90 minutos con empate a ocho tantos, lo que evidencia el «carácter ofensivo» de las dos profesiones. Hubo medallas para todos los participantes y sendos trofeos que recogieron los dos capitanes.

Seguidamente, y manteniendo el buen ambiente reinante, se dirigieron al Club Náutico de El Campello, donde se celebró un almuerzo al que asistieron 128 personas pertenecientes a 18 agencias de Alicante y la práctica totalidad de medios de comunicación.

En nombre de la organización intervino Ernesto Ortiz de Zárate, quien destacó el récord de asistencia en este segundo año de celebración y la continuidad que se le quiere dar «a esta cita anual única en España». Hubo entrega de obsequios para los asistentes y sorteo de regalos. La celebración terminó, como empieza a ser ya tradición, bien entrada la noche.



Arriba, los dos equipos que midieron sus fuerzas en el partido de fútbol y, abajo, un momento del almuerzo

www.britishairways.com/spain

London For Sale.

Sólo por 27.000 ptas (I/V)*

Harrods, Picadilly Circus, el Big Ben... Londres se vende por sólo 27.000 ptas. Del 15 de enero al 10 de marzo tenemos las mejores rebajas en vuelos a Londres-Gatwick desde Alicante, Valencia, Sevilla, Málaga y Palma de Mallorca. *Tasas no incluidas. Para más información llama al 902 111 333 de British Airways o a tu Agencia de Viajes.

BRITISH AIRWAYS
La línea aérea favorita del mundo.

AYUNTAMIENTO

El traslado de Hacienda Municipal a la calle Jorge Juan se retrasa al no haber ofertas para las obras

M. D. ■ La no presentación de ofertas al concurso municipal para la estabilización de la fachada del edificio de la calle Jorge Juan 21, en el que el Ayuntamiento prevé instalar las dependencias de la Concejalía de Hacienda, obligarán a declararlo desierto, lo que motivará un retraso en este traslado, aunque la edil María Teresa Revenga señaló que intentará un procedimiento negociado de adjudicación para que el retraso sea el mínimo posible.

Ayer concluyó el plazo de presentación de ofertas para el citado concurso, que incluía la estabilización de la fachada, la redacción del proyecto y la ejecución de la obra, de este inmueble que tiene fachada tanto a la calle Jorge Juan como a la de Villavieja. En el interior del inmueble se encuentran los únicos restos de la denominada Puerta Ferrisa, el histórico acceso a la ciudad.

Al no presentarse ninguna oferta, el Ayuntamiento declarará desierto este concurso el lunes.

Ante esta situación, la concejala de Hacienda señaló que va a efectuar gestiones para conseguir la adjudicación directa de este proyecto mediante la fórmula del procedimiento negociado, que resulta mucho más abreviada y

La edil confía en que un procedimiento negociado reduzca la demora al menor tiempo posible

rápida que la de convocar un nuevo concurso incrementando el precio del proyecto.

Si esta gestión tiene éxito, el retraso sería mínimo, pero en caso contrario, la convocatoria de un nuevo concurso aplazaría las obras bastantes semanas.

Este edificio es el previsto para las dependencias de Hacienda, actualmente emplazada en los criticados locales de Díaz Moreu.